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Informações do documento:

Pep Guardiola cree que el tercer hijo de Phil Foden lo
ayudará a alcanzar su máximo potencial

 Pep Guardiola ha declarado que el tercer hijo que Phil Foden y su pareja esperan podría ayudar
al centrocampista del  Manchester City a alcanzar su pleno potencial.
Foden fue el jugador destacado del campeón en  la victoria por 4-0 ante el Brighton el jueves,
anotando dos goles para llegar a 24 goles en todas las  competiciones, una marca personal. Sin
embargo, Guardiola, preguntado sobre la forma de Foden, dijo que el jugador de 23 años  aún
necesita ser más tranquilo en ciertos momentos de los partidos.

Mejorar la precisión y la efectividad

 "Me encantaría que fuera a sexta velocidad en cada acción, pero luego eres menos preciso,
pierdes el balón todo  el tiempo y eso no es efectivo", dijo Guardiola. "Tienes que reducir el
tiempo para saber cuándo tienes que ser  más agresivo y tranquilo".
"Pero se trata de tiempo. Puede mejorar mucho y ha mejorado  mucho desde el principio de la
temporada y desde las temporadas anteriores". Guardiola sonrió y añadió: "Tal vez con el  tercer
hijo que está por llegar a su familia, eso le ayudará".

Consideraciones sobre los árbitros

 Guardiola también dio su opinión sobre los árbitros y si alguna vez querría un asesor similar al
que emplea Nottingham  Forest.
"Nunca, nunca, nunca hablo sobre los árbitros antes, durante o después de los partidos.  Nunca,
nunca, nunca. Si hay un error, hay un error y estamos tristes. Cuando está a nuestro favor,
tenemos suerte.  No pierdo mi tiempo. Mi tiempo es mínimo. Tengo que elegir mi tiempo, y no
dedico ni un segundo a  pensar en el árbitro".
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